



Vol. 83
2025/3/23



CHRISTMAS CONCERT

クリスマスコンサート 2024/12/15



渡辺 葵衣 (中2) B合奏 ヴァイオリン

出番が多くて練習が大変でしたが出来ないところを繰り返し練習したおかげで本番は思ったよりもうまくいって良かったです。コンサートホールがとてもよく響いて気持ち良く弾くことが出来ました。アンサンブルは他の人の音も聞きながらしっかり弾かないといけないので難しいと感じるところもありましたが、とても勉強になりました。

これからもたくさん練習して先生のような音色を出せるように頑張りたいです。



鈴木 環 (小6) 単科 ヴァイオリン

一年間、辛い時もありましたが練習を重ね、初めての発表でとても緊張しました。失敗してしまうところもありましたが、楽しく弾くことができ、良かったです。

私は、ピアノも習っていますが、ヴァイオリンは、ピアノとは全く違い、のびのびと全身で演奏できるところが好きです。

これからは、上達するのはもちろん楽しく演奏していきたいです。



和泉 奎吾 (中2) B合奏 チェロ

クリスマスコンサートは、弾いてみたかったあの曲を皆で練習しました。

同じ目標に向かって仲間と話す機会も増え、仲が深まった気がしました。

また、アンサンブルでは毎年「けん玉」チャレンジをするのが恒例になっており、今年は先輩とふたりでチャレンジしました。

予想通り（？）ふたりともポロリと失敗しましたが、観客の皆さんから温かい笑いをいただき、結果的に良かったと思いました。

これからもチェロパート仲間と練習を頑張ります。



本合 桃奈 (高1) B合奏 コントラバス

私は今回のクリスマスコンサートで高1役員として、1から進行表や台本を考えたり高2の先輩方と楽譜を作ったりなどとても貴重な経験をさせていただきました。

JOに入団したのは母の影響で小さい頃からオーケストラを聴いていたので、私もホールに立って演奏したいと思い始めたのがきっかけです。

今後もオケ全体を支える大黒柱や第2の指揮者としての意識を持ってみんなを運んであげられるような演奏を出来るように頑張っていきたいです。





古川 瑞生 (小5) A合奏 フルート

本番は、少しまちがえてしまつたけれど、みんなでウサギの力チューシャをつけて、楽しんで演奏することができたので良かったです！普段フルート7人で演奏することはないので、アンサンブルはとてもいい思い出になりました。先輩たちはみんな優しく、フルートもとてもうまいので、アドバイスをもらったり、たくさん話したりして毎回練習することが楽しみでした。スプリングの曲はどれも難しくて大変ですが、たくさん練習してかっこよく吹けるように頑張ります！

横山 愛実 (中2) B合奏 クラリネット

クラリネットではユニゾンになる場面での音程を取るのにすごく苦労しました。寒い時期で楽器がすごく冷たくなってしまったときに音程を戻すのがとても大変でした。また、拍子がころころ変わったり、1人で吹く場面もたくさんあったりしたけれど、よく知っている曲だったので練習はとても楽しかったです。これからは、難しい曲なども増えてくるので基礎的なこともたくさん練習してもっとうまく演奏できるようにしたいです。



林 咲花 (小6) 単科 パーカッション

初めてのステージでの演奏で、とても緊張しましたが、本番は楽しく演奏できました！シロフォンのロールは難しかったけれど、何度も練習したので上手にできて嬉しかったです。

私は、小学校の音楽の時間に、木琴や鉄琴で合奏をすることが大好きでした。他にも、コンサートでのパーカッションの人たちの、いろいろな打楽器をつかいこなす姿がとてもかっこよくて感動し、パーカッションを始めたいと思いました。これからもたくさん練習して、早くA合奏へ合格し、大好きな合奏をたくさんしたいです!!

小林 布侑 (小6) A合奏 トランペット

私が今年クリスマスコンサートで頑張った事は、カントリーロードのサビのソロを綺麗に吹くことです。

工夫した事は、音をホールに響かせることです。

音は小さいと聞こえづらいし、大きすぎると他の音が聞こえなくなるので、丁度いい音の大きさにするのが大変でした。

今回はそれを身につけることができたので良かったです。



B合奏弦楽アンサンブル
アイネ・クライネ・ナハトムジーク（クリスマス版）



縁の下の力持ち



高2アンサンブル



エクスペクト・パトロナム!!



うさぴょん7



Team I



編集後記

クリスマスらしいカチューシャや衣装が
とても可愛かったです！
みんなの頑張る姿をお届けできれば嬉しいです。
JO保護者会広報係より

